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36093 Künzell  

 

 

 

 

         Künzell, den 11.8.2020 

An den  

Vorsitzenden der  

Gemeindevertretung 

Unterer Ortesweg 23 

36093 Künzell 

 

Anfrage für die Sitzung am 3.9.2020 

 

Sternenpark 

 

In 2017 ist die Gemeinde Künzell dem Sternenpark Rhön beigetreten. 

 

Wir bitten um die schriftliche und mündliche Beantwortung folgender Fragen: 

 

a) Bei welchen Baumaßnahmen der Gemeinde wurden seitdem die Empfehlungen des 

Sternenparks umgesetzt?  

b) Gibt es Baumaßnahmen, wo die Empfehlungen nicht umgesetzt wurden? Wenn ja, warum? 

c) Sind die Empfehlungen auch in den seitdem erstellten Bebauungsplänen berücksichtigt 

worden? 

d) Manche Teile des Gewerbegebiet Künzell/Petersberg gelten weiterhin nachts als übermäßig 

beleuchtet. Hat es Gespräche mit den Betrieben über Verbesserung der Beleuchtung 

gegeben? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 

 

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

 

 






